

さくらちょうしょうがっこう

桜町小学校のみなさんへ

がっこう はじ げつ た
学校が始まって1か月が経とうとしています。

あたら きょうしつ な
新しい教室、クラスには慣れましたか？

みなさんが教室で、体育館で、校庭で勉強に運動に遊びに夢中になっ
ている姿を見て、校長先生はとても嬉しく思っていますし、いつも元氣
をもらっています。どこまで成長していくのかとても楽しみです。

しぎょうしき はな か
始業式でお話したことをここに書いておきます。

さくらちょうしょう なか まわ あた ぎ も
桜町小の中も周りもみなさんのあいさつでみんなが温かい気持ち
や雰囲気の中でいろいろなことに挑戦できるといいなと校長先生は
おも
思っています。

そんな中でも少し困ってしまったり、友達とうまくいかなかったり
することがあると思います。それは、自分だけではなく、誰でもそう
なるときはあります。そんな時は、友達、先生、家族の方、自分が相談
できそうな人に相談してみてください。話してみてください。きっと
聞いてくれますし、一緒に考えてくれます。桜町小には相談できる
せんせい あんしん
先生ばかりですから、安心してください。

みなさんは決して一人ではないし、解決方法も一つではないはずで
そうだん
相談してみましよう。もし、自分が相談されたときや困った友達を見つ
はなし き
けたときはお話を聞いてみましよう。

さくらちょうしょう せんせい だいす
桜町小の先生たちはみなさんのことが大好きです。

れいわ ねん がつ
令和4年4月
かわぐちしりつ さくらちょうしょうがっこう
川口市立桜町小学校
こうちょう おがわ さとし
校長 小川 哲



さくらちょうしょう
桜町小マスコット
「さくらん」

かわぐちしりつしょうがっこう
川口市立小学校のみなさんへ

新しい学年がスタートして、間もなく1ヶ月が経とうとしています。新しい生活の中で、環境の変化に体が慣れずにいたり、勉強や友達、家族との関係などで大きな不安や悩みを抱えてしまったり、いつもより頑張りすぎて心が疲れてしまったりしている人もいるかもしれません。

そのようなときは、だれかにそっと打ち明けてみませんか。その一言を待っている人が必ずいます。一人でなやまず、かかえこまず、家族や友達、先生に相談してみてください。あなたは決して一人ではありません。必ず、あなたを必要とする人がいます。あなたの側にいる人は、あなたの味方であり、少しでも心の支えになりたいと思っています。

★まわりで困っている人に、
手を差し伸べてください。

★一人で悩まず、抱え込まず、
まわりに相談してみてください。

★あなたは、かけがえのない
大切な存在なのだから。



令和4年4月
川口市教育委員会